

agosto

1979

Historia de miel de abejas y un mariscador

por Pablo Benitez, Gral. San Martín, Chaco

Un día la reina de miel de abeja empezaba a buscar forma, ¿Cómo tenemos que salir de acá? Entonces, la reina dijo: --Vamos todos mañana, si sale bien el sol.

Entonces, al otro día, dijo la reina: --Vamos. Siguenme, siguenme. No vuelvan atrás. Vamos todos. ¡Que no quede ninguno!

Empezaba a volarse. Volaba hasta 8 metros y 20 metros de altura. Entonces, la reina se bajó a pocos metros de altura porque ya es tarde porque ya caminaba como 5 o 10 leguas en un día. Entonces la reina se quedó en una rama en un árbol y vinieron los otros hasta que le encimaron y se quedaron una noche.

Al día siguiente salieron otra vez. Entonces le seguía a la reina y ella ya buscaba para quedarse en un árbol, pero todos son lindos, sanos. Entonces se va al otro árbol y entró la reina y miraba si hay lugar. Hay lugar pero es chiquito. Por eso, la reina buscaba otro árbol hasta encontrar y entró y se quedó porque hay lugar para ser su casa.

La reina entró primero, luego vienen los otros porque el árbol tiene cuerpo picado pero adentro es lindo y hay lugar.

Enseñanza

Bien, ahora, hermanos, tengo un testimonio acerca nuestra vida humana. Está quebrada por las cosas del mundo, muchas enfermedades y dolores y tristezas. Ahora damos gracias al Señor Jesucristo que él es nuestro gufa, que él es Espíritu Santo. (Romanos 8.14) Así como la reina de miel de abeja, la reina empezaba a

trabajar. Ordenó que tener que traer agua y color de la flor. Y empezaba a remendar y tapar el agujero. Luego hace panal y cargar la miel. Luego viene tiempo feo, se queda adentro.

Así como nuestra vida humana. Viene el reino de Dios a cargar nuestro corazón el mensaje de salvación. Nuestra vida está quebrada. Ahora viene el espíritu santo a reinar. Nuestra vida empieza a curar y sanar y remendar. Así como dice la Biblia: "No saben ustedes que su cuerpo es templo del espíritu santo?" (I Corintios 6:19).

Historia:

Vemos ahora un mariscador. Pienso que si un predicador, también el mariscador prepara su herramienta. Primero pone su pantalón y saco bien grueso. Pone su calzado y sombrero, y pone su cinto bien ajustado, así como dice la Biblia en Efesios 6.15. Junta todo: hacha, machete, y también fosforos y prepara una bolsa y una lata. Pone adentro la bolsa y ata y pone sobre el hombro y se va. Dice el nombre de Jesús y se va casi como medio día.

Se encontró un charco con agua. Había muchas abejas que llegaban al agua. Entonces el mariscador dijo: --Me parece que está cerquita. No, me parece que está lejos.-- Se volaba muy alto, se hizo un camino de arriba pero no se ve. Pero el mariscador sabe adonde se va la abeja. Entonces se fue. Se levantó y miró bien donde se iba la abeja. --Yo sé que voy a encontrar.

Entonces el mariscador se fue hasta que se encontró un árbol que tenía la miel de abeja. El mariscador hizo un fuego. Empezaba a cortar hasta que se le volteó. Sale la avispa. Le picaba el cuerpo pero él sigue cortando hasta que él sacó todo el panal y pone su lata bien llena y se va a la casa.

Cuando llegó a la casa, sale la mujer y agarra la bolsa y pone en una mesa y sacó la lata bien llena. Llama a los hijos y dijo: --Vengan a sentar. Coman este miel porque este está muy rico para ustedes.

Entonces uno de los hijos le preguntó y dijo: --Papá. ¿Qué te pasó en la mano hinchada? El contestó: No hable porque este miel muy peligroso. Espere. Cuando termine, entonces me pregunte cómo me ha pasado.

Enseñanza:

Vemos ahora, un creyente muchas veces pregunta a uno de nuestra misión: --¿Cómo está pasando nuestro misionero? mientras estamos comiendo la palabra de nuestro Señor Jesucristo. No pueden esperar hasta después para conversar.

Vamos a comparar el predicador y el mariscador, cuando se va en la conferencia como en un charco. En la conferencia se juntan distintos congregaciones así como la avispa viene donde está el charco porque hay agua. El mariscador va al charco porque espera encontrar algo para llevar para su familia. Así también el predicador va a la conferencia porque quiere llevar algo. Así debemos hacer la voluntad de Dios. El creyente debe estar atento cuando llega en la conferencia. Así va a tener algo para llevar. Como dice en Proverbios: "Hijito mío, inclina tu oído a mis razones."

(Proverbios 4.20)



FECHAS IMPORTANTES

22-29 set. Estudio Bíblico, San Carlos, Formosa

La Convención Anual de la Iglesia Evangélica Unida de la provincia de Formosa será el 12 al 14 de octubre en la colonia "Bartolomé de las Casas".

Orlando Sánchez
Miguel Mendoza

Los árboles eligen un rey

Lo que sigue es un cuento de los árboles que se usó en el tiempo de los antiguos para enseñar una verdad. Se encuentra en Jueces 9. 8-15 del Antiguo Testamento.

Fueron una vez los árboles a elegir rey sobre sí, y dijeron al olivo: Reina sobre nosotros.

Mas el olivo respondió: ¿He de dejar mi aceite, con el cual en mí se honra a Dios y a los hombres, para ir a ser grande sobre los árboles?

Y dijeron los árboles a la higuera: Anda tú, reina sobre nosotros.

Y respondió la higuera: ¿He de dejar mi dulzura y mi buen fruto, para ir a ser grande sobre los árboles?

Dijeron luego los árboles a la vid: Pues, ven tú, reina sobre nosotros.

Y la vid les respondió: ¿He de dejar mi mosto, que alegra a Dios y a los hombres, para ir a ser grande sobre los árboles?

Dijeron entonces todos los árboles a la zarza: Anda tú, reina sobre nosotros.

Y la zarza respondió a los árboles: Si en verdad me eligís por rey sobre vosotros, venid, abrigaos bajo de mi sombra; y si no, salga fuego de la zarza y devore a los cedros del Líbano.

Enseñanza:

Aquí aprendemos que muchas veces era el más inútil, que aceptó reinar y quiso hacer que todos se inclinaran alrededor de él. El que quiso ser grande no era digno de ser grande. Así pasa muchas veces entre los hombres. Pero Jesús enseñó: "El que quiere ser grande entre ustedes, debe servir a los demás." Jesús vino para servir, no para hacer sentir su autoridad.

(San Marcos 10. 42-45)

Willis Gabriel Horst y Berta
(Qanaxafoxoyi qataq Paloqte)

Casilla 196
3600 Formosa